



¡A d i ó s!

Por **Leonardo Rondero** - 25 mayo 2020

Cabo San Lucas, Baja California Sur.- La crisis económica que detonó en **Baja California Sur** a raíz de la emergencia sanitaria por el **Covid-19**, comenzó a cobrar sus primeras dos víctimas en este destino turístico, después de que la reconocida cadena restaurantera **Mango Deck**, cerró definitivamente dos de sus principales centros de diversión y entretenimiento, sin haber anunciado nada de manera oficial.

Simple y llanamente, desde el pasado **23 de mayo**, apareció un letrero colgado de «**Se Renta**» en la fachada de uno de los locales que eran ocupados por los negocios.



POR SI LLEGASTE
A PENSAR
QUE NO EXISTÍA
POR QUE NO
LO VEÍAS.

PARA SALIR
DE ESTA,

#QUÉDATE
EN CASA

Se trata del popular restaurante-bar-karaoke **Arre Mango**, uno de los sitios favoritos de los turistas nacionales y extranjeros que visitaban **Los Cabos**, así como **Mango Cantina**, un sport-bar que se caracterizaba por transmitir completamente en vivo los más importantes eventos deportivos del mundo, como los torneos internacionales y las copas mundiales organizadas por la **FIFA**, los Super Bowls de la **NFL**, los combates de campeonato de la **UFC** y de la **Organización Mundial de Boxeo**(OMB), entre muchas disciplinas deportivas más.

La debacle de estos dos famosos sitios cobró forma, desde que la ausencia de turismo, los elevados costos de las rentas mensuales de los locales, y en general, la parálisis económica que vive actualmente el principal polo turístico de la media península, terminó por hundir a esta clase de comercios.

Por lo anterior, los dueños de la firma no tuvieron más remedio que ordenar el cierre, por carecer de recursos para mantener a flote ambos establecimientos, los cuales gozaron de gran fama en los últimos años.

Y es que llegó el día en que las principales fuentes de sostenimiento económico, el turismo extranjero, dejó de verse en la privilegiada zona dorada de **Cabo San Lucas**, como una medida de prevención para evitar brotes de contagio por **Coronavirus** en la entidad cabeña, dejando a su suerte a dos de las sucursales alternas del consorcio **Mango Deck**, el primer restaurante-bar que innovó el concepto desde su llegada a **Los Cabos**, y que se ha mantenido por décadas en el gusto y preferencia de los visitantes locales, nacionales y extranjeros en la zona de playa conocida como **El Médano**.

El adiós definitivo de dos lugares icónicos de los días de diversión en **Los Cabos**, trajo como consecuencia la creación de un grupo social en la plataforma de **Facebook** llamado "**No al cierre de Arre Mango**", en donde poco más de 260 miembros que actualmente conforman

medio digital de conexión, debate y comunicación entre los usuarios, exigen que este sitio en particular continúe manteniendo sus operaciones, a pesar de que el local donde



ofrecía sus servicios ya se encuentra cubierto con el letrero de “**Se Renta**”, confirmando su desaparición de **Los Cabos**.



Artículos Relacionados:

1. [Regresa diversión al Mango Deck en Los Cabos](#)
2. [“El mejor futuro, es hoy”: Carlos Mendoza](#)
3. [La recreación del accidente del Jet Ski en playa de El Médano](#)
4. [Propietaria de bar denuncia hostigamiento de inspectores a comercios en La Paz](#)

Leonardo Rondero

Licenciado en Comunicación y Periodismo, egresado de la Universidad de Guadalajara. Mención Honorífica por el Género de Noticia en el Premio Estatal de Periodismo 2019 de Baja California Sur. Creador de contenido en Metrópolimx.

